

# L'importance de la jeunesse

---

<"xml encoding="UTF-8">

## La jeunesse dans l'optique du Guide suprême

### L'importance qu'il faut accorder à la période de la jeunesse

La jeunesse est un phénomène important et une période unique dans la vie. Si la question de la



jeunesse est convenablement traitée dans un pays, il connaîtra de grands succès et de grands progrès. La jeunesse, cette étape importante de la vie, est une période qui ne dure pas longtemps mais qui a des effets durables et permanents, sur la vie entière. L'esprit des jeunes est plein de dynamisme et leur corps plein de force, de fraîcheur et de vitalité. L'être humain a été créé par Allah, le Tout-Puissant, et a été doté de facultés psychologiques et physiques, ainsi que d'autres pouvoirs encore inconnus, pour utiliser la nature et le monde matériel comme moyens pour se rapprocher de Dieu

### L'importance accordée aux jeunes dans l'islam

Le Saint Prophète (Pslf) attachait beaucoup d'importance à la jeunesse. Il avait des contacts étroits avec les jeunes et utilisait leur pouvoir pour de grandes réalisations. Au cours de sa jeunesse à la Mecque, le Commandeur des croyants, l'Imam Ali (Psl) était un jeune généreux, intelligent, actif et à l'avant garde dans tous les domaines. C'est lui qui supprimait les obstacles qui gênaient le Saint Prophète (Pslf). Dans les situations délicates, il assumait les responsabilités les plus difficiles. Grâce à son esprit de sacrifice, il a permis l'émigration du Prophète (Pslf) à Médine. Plus tard, à Médine, il dirigeait l'armée musulmane et plusieurs groupes d'actions humanitaires et scientifiques. Sur le champ de bataille, il était un soldat courageux et un commandant de premier ordre. En matière de gouvernement, il était une personne efficace. Dans le domaine social, il était le meilleur. Le Saint Prophète (Pslf) a profité non seulement de l'Imam Ali (Psl), mais de tous les jeunes et de leur dynamisme pendant les dix ans de son gouvernement

## Un capital pour le progrès des nations

La proportion de la jeunesse iranienne par rapport la population est exceptionnelle. Aujourd'hui, plus de la moitié de notre population a moins de 30 ans. L'événement rare qui a aussi eu lieu, est que notre pays qui est un des plus jeunes pays du monde, a expérimenté une des plus grandes révolutions de l'Histoire et la plus récente dans le monde, et un système politique le plus indépendant. Ceci est une coïncidence merveilleuse. Ce grand nombre de jeunes ne vit pas dans un pays dont le régime politique dépend des Etats-Unis, des grandes compagnies capitalistes, des multinationales, de tel pays ou de telle tendance politique étrangère.

Au contraire, ils vivent dans un pays dont régime est apprécié par les jeunes. Les jeunes aspirent à l'indépendance. Ils ont une tendance naturelle à hausser la tête et à ne pas suivre servilement les autres. Le système politique actuel en Iran lève la tête avec fierté et ne plie pas devant les volontés des autres pays. Les menaces et le discours belliqueux des Etats-Unis pendant toutes ces années, ne l'ont jamais intimidé, même pas un instant. La Révolution iranienne est une révolution neuve et jeune. Par conséquent, afin de renforcer le pays et de faire des progrès, elle a besoin de mesures rapides accompagnées d'une planification appropriée pour la construction et le développement, et pour faire taire les ennemis et s'imposer dans les domaines tant théoriques que pratiques. Cela est possible avec une population jeune dont le nombre de jeunes est en augmentation rapide, et nous avons des perspectives très brillantes devant nous.

## Les grandes qualités des jeunes

Il est plus facile pour les jeunes de se soumettre à la justice. C'est un point très important. Les jeunes ont tendance à exprimer plus facilement et plus sincèrement leurs objections et ne s'embarrassent pas de préoccupations personnelles. Cela est aussi un point très important.

Si vous considérez l'ensemble de ces caractéristiques, à savoir le goût pour la justice, la franchise et les objections sincères, vous verrez quelle belle opportunité représentent les jeunes pour la solution des divers problèmes d'un pays. Les jeunes ont un goût naturel pour les réformes, la justice, les libertés légitimes et la défense des idéaux islamiques. Les réalités et les idéaux islamiques les attirent et les enthousiasment. L'image du Commandeur des Croyants (Psl) qui a été gravée dans leur esprit, leur est chère. Ils comparent les imperfections qu'ils voient autour d'eux avec cette image et exigent des réformes. C'est une caractéristique

très importante. Le dynamisme, la puissance, l'innovation et l'enthousiasme sont les caractéristiques positives de la jeunesse. Est-ce que les jeunes ont eux-mêmes acquis ces caractéristiques ?

Non, ils n'ont pas fait d'efforts particuliers pour développer cette tendance vers la justice ou obtenir cette vitalité, cette persévérance et cette détermination. Ce sont des caractéristiques naturelles à cette étape de la vie. Par conséquent, ce sont des bénédictions divines qui entraînent également des obligations

### Les jeunes et les responsables du pays

Ce ne sont pas seulement les parents qui ont des responsabilités à l'égard des jeunes. Les responsables de l'éducation, les responsables politiques et les planificateurs économiques doivent être considérés comme responsables à cet égard. Les jeunes du pays sont tous « les enfants » des responsables du gouvernement.

Si ce sentiment se développe chez nos fonctionnaires, de nombreux problèmes de la jeunesse seront résolus. Il n'est pas possible de résoudre tous les problèmes à court terme, mais l'information des jeunes et leur aide sauront combler ces lacunes. L'immense jeunesse du pays est un torrent qui coule sans interruption et continuera de couler pendant de nombreuses années. Ce courant peut être traité de deux manières différentes :

Une première approche consiste pour les responsables, à reconnaître avec sagesse l'importance de ce courant, d'identifier les champs qui ont besoin de cette énergie et de le canaliser vers les zones qui en ont besoin. Ainsi, grâce à cette Bénédiction divine, des milliers de domaines se développeront et les champs stériles deviendront fertiles.

Il est possible de transformer cette rivière en une grande source d'énergie qui insufflera un dynamisme à l'ensemble du pays. Si cette énergie est traitée de cette façon, elle deviendra un phénomène bénéfique, unique et exceptionnel pour lequel les gens seront incapables de remercier Dieu suffisamment même si chacun le remercie une centaine de fois par jour. Cette approche exige une planification, une bonne gestion, la levée des obstacles, la détermination des besoins et l'orientation de cette énergie qui est un don divin, vers la réalisation de ces programmes. Cela donnera lieu finalement, à la croissance, la vivacité, le dynamisme et la construction.

Une deuxième approche est que les responsables ignorent ce courant bénéfique et rapide, ne soient pas prêts à y réfléchir et à planifier, et en ignorent la valeur. Par conséquent, non seulement ce qui existe déjà sera détruit, mais l'eau de cette rivière sera également gaspillée ou se transformera en un marécage infecté ou pire encore provoquera des inondations qui anéantiront tout ce que la nation avait déjà réalisé. Ce seront les conséquences d'un manque .de planification, de précision et d'efforts